





Convocatoria «Beca Gerald Taylor»

Fundador de la nueva filología quechua y reconocido experto en dialectología de esa lengua, Gerald Taylor es también, simple y llanamente, uno de los más importantes especialistas del ámbito andino razón del impacto de su labor científica. Una repercusión que excede ampliamente su disciplina en sentido escrito: la historia, la arqueología, la antropología, la semántica, los estudios literarios (probablemente también la historia de las religiones), le deben contribuciones fundamentales sin las cuales muchos de los desarrollos producidos en las últimas cuatro décadas no habrían sido posibles.

Juan Carlos Estenssoro (CRAEC – U. Paris 3/ IFEA) y César Itier (INALCO/ IFEA)









MODALIDADES DE LA "Beca Gerald Taylor"

El Instituto Francés de Estudios Andinos (UMIFRE 17 MEAE /CNRS UAR 3337 América latina) ofrece la «Beca Gerald Taylor» para un trabajo de investigación y de campo relacionado con lenguas indígenas u originarias, desde el punto de vista de las ciencias humanas y sociales, a partir del 2do trimestre de 2025 y hasta diciembre de 2025.

➤ Una única beca de 970€ mensuales para un periodo de 2 a 3 meses

Lleva el nombre de "Gerald Taylor" en homenaje al investigador Gerald Taylor, uno de los más importantes estudiosos de nuestra cultura, quien falleció el 1 de abril de 2020 en París. Lingüista y filólogo, nacido en Australia en 1933, será recordado por haber hecho la más completa traducción de los "Manuscritos de Huarochirí" y por su enorme aporte al estudio del quechua. Su trabajo en el ámbito amazónico también fue de suma importancia, contribuyendo significativamente al conocimiento y la preservación de las lenguas y culturas de esta región. El IFEA desea resaltar su invaluable legado en estos campos.

Esta beca se propone a estudiantes de nacionalidad boliviana, colombiana, ecuatoriana y peruana de maestría, doctorado o postdoctorado, cuya investigación se relacione con lenguas indígenas u originarias, desde el punto de vista de las ciencias humanas y sociales. También se propone a estudiantes de nacionalidad francesa o europea inscritxs en instituciones francesas. Los estudiantes deben estar matriculadxs en maestría, doctorado o postdoctorado.

La selección de la candidatura tomará en cuenta la calidad intrínseca del proyecto y la aptitud de lxs candidatxs para su adecuada ejecución. El proyecto que tenga un vínculo con los programas de investigación del IFEA será seleccionado en prioridad. Lxs candidatxs deben presentar un proyecto de investigación original que implica necesariamente un trabajo de campo en la zona andina o amazónica, perímetro correspondiente a las actividades del IFEA. La beca será atribuida en función de la decisión del jurado, el cual estará compuesto por lingüistas y filólogxs franceses, peruanxs y miembrxs de la red universitaria y científica francesa, así como miembrxs e investigadorxs asociadxs del IFEA.

Además de participar en la actividad científica del Instituto (como los Encuentros de jóvenes investigadorxs), el o la becarix tendrá la obligación de presentar un texto científico (artículo, monografía, reseñas, etc.), que será evaluado por el Comité editorial del IFEA y eventualmente publicado. El IFEA organiza una reunión anual de becarixs para brindar un marco colectivo de trabajo científico a nivel andino, que puede dar lugar a propuestas de jornadas de estudio en el IFEA.

El apoyo incluye también el uso de instalaciones localizadas en Lima (sala de trabajo de los investigadores y sala de lectura de la Biblioteca Carlos Brignardello). En Colombia, Ecuador y Bolivia, el apoyo institucional será proporcionado por nuestros socios (Embajada de Francia y el Instituto de Investigación para el Desarrollo).







¿Cómo responder a la convocatoria?

1) Inscripción de su candidatura en el siguiente enlace: candidatura-beca-gerald-taylor

2) Constitución del expediente de candidatura

Se deberá llenar el formulario de candidatura y se adjuntará obligatoriamente los siguientes documentos:

- una carta de motivación firmada por el/la candidatx (modelo libre)
- un curriculum vitae detallado (2 páginas)
- un proyecto de investigación original, según el modelo del formulario (a descargar en la página web del IFEA)
- cartas de recomendación de dos personalidades científicas (incluyendo la del director o directora de investigación) dirigidas a la Directora del IFEA, Dra. Irène Favier.
- Un certificado de la matrícula de su universidad o del laboratorio de investigación.
- Copia del documento de identidad.

2) Entrega del expediente

Para postular, deben mandar, únicamente por **correo electrónico**, sus expedientes conteniendo todos los documentos requeridos (incluyendo el formulario y las 2 cartas de recomendación), en **un solo fichero pdf** dirigido a la directora del IFEA, **Dra. Irène Favier** a la siguiente dirección: bourses.ifea@gmail.com **El archivo en PDF no deberá exceder los 3 Mo.**

El documento PDF será nombrado:

2025_BecaGTaylor_Apellido_Nombre

Fecha límite: **29 de noviembre de 2024 a las 17h (hora peruana)** Todo expediente incompleto o recibido fuera del límite no será aceptado. Los resultados podrán ser consultados en la página web del IFEA (https://www.ifea.org.pe/) a partir del **mes de abril 2025**.





Nuevo local del IFEA en Barranco gracias al legado de Carlos Brignardello Radulescu